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F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 9. Juli 2015 

 
Ftl. Zl  Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Grüne  GR.in Mag.a Daniela Grabe  Live‐Stream Gemeinderatssitzungen 

 
Wie  ist  der  Stand  der  Dinge  bzw.  der  beabsichtigte 
Zeitplan  bezüglich  der  vereinbarten  Petition  an  den    ‐ 
mittlerweile  ja  wieder  konstituierten  –  Steiermärkischen 
Landtag für eine Änderung des Statutes der Stadt Graz zur 
Ermöglichung  von  Live‐Übertragungen  von 
Gemeinderatssitzungen? 
 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
Piraten‐
partei 

GR. Philip Pacanda  Gemeindewohnungen,  die  von  SpitzenverdienerInnen 
genutzt werden? 
 
Welche Maßnahmen haben Sie getroffen, damit es in Graz 
nicht zu ähnlichen Fällen kommt? 
 

StR.in Elke Kahr 

 
3 

 
ÖVP  GR.in Sissi Potzinger  Robert‐Stolz‐Museum 

 
Wann  wird  endlich  das  Versprechen  eingelöst,  die 
Exponate  des  Robert‐Stolz‐Museums  im  GrazMuseum 
auszustellen? 
 

StR.in Lisa Rücker 
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4 

 

 
KPÖ  GR. Mag. Robert Krotzer  Möglichkeit der Ratenzahlung für die „Jahreskarte Graz“ 

 
Sind  Sie  bereit,  die Möglichkeit  einer  Ratenzahlung  auch 
für die „Jahreskarte Graz“ umzusetzen? 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
5 

 
SPÖ  GR. Mag. Gerald Haßler  Zukunft Annenpassage 

 
Sind  dir  bzw.  der  Abteilung  für  Wirtschafts‐  und 
Tourismusentwicklung  konkrete,  aktuelle  Pläne  bzw. 
Überlegungen  betreffend  einen  längst  überfälligen 
Neustart der Annenpassage bekannt? 

StR. Dipl‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
FPÖ  GR. Christoph Hötzl  Fekonjapark 

 
Warum haben  Sie  trotz des Wissens um den Verlauf des 
letzten  Projektes  im  Fekonjapark  wieder  ein  derartiges 
Projekt gestartet, ohne die im direkten Umfeld wohnende 
Bevölkerung von Anfang an einzubinden? 

StR.in Lisa Rücker 

 
7 

 
Grüne  GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt  Neubesetzung Vorstände Holding Graz 

 
Welche  Maßnahmen  (z.B.  Ausschreibung,  Hearing)  sind 
von  wem  (Holding‐Aufsichtsrat,  Holding‐
Gesellschafterversammlung  usw.)  bezüglich  der 
Neubesetzung der Vorstände der Holding Graz geplant und 
wie schaut der dazugehörige Terminplan aus? 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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8 

 
ÖVP  GR. Dr. Philipp Hofer  Parkplätze in Geidorf 

 
Wodurch kam es zu dieser Verringerung der Parkplätze  in 
der  Humboldtstraße  sowie  in  den  Bereichen  Ecke 
Bergmanngasse/Humboldstraße  bzw.  Ecke 
Grillparzerstraße/Humboldtstraße  und  wie  viele 
Parkplätze haben diese Maßnahmen gekostet? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
9 

 
KPÖ  GR.in Christine 

Braunersreuther 
Sanierung Keplerbrücke – Lösung für RadfahrerInnen 
 
Welche Maßnahmen sind angedacht, um den Fußgänger‐ 
wie  Fahrradverkehr  während  der  Sanierung  der 
Keplerbrücke  möglichst  problemfrei  zu  gestalten  und 
Gefahren sowohl bei der Doppelnutzung wie auch bei der 
Querung zu vermeiden? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
10 

 
FPÖ  GR.in Mag.a Astrid 

Schleicher 
 

Parkanlage Reininghaus 
 
Welche  Vorgaben wird  die  Abteilung  für  Grünraum  und 
Gewässer  in  den  Ausschreibungspapieren  für  den 
Wettbewerb zur Parkgestaltung in Bezug auf die Lage und 
vor  allem  die  Größe  der  notwendigen  Hundewiese(n) 
machen? 
 
 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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11 

 
Grüne  GR. Karl Dreisiebner  Naherholungsgebiet Riel‐Teiche 

 
Was gedenken Sie für den Erhalt und für die Sicherung der 
öffentlichen  Zugänglichkeit  des  Naherholungsgebietes 
Riel‐Teiche zu tun? 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
12 

 
ÖVP  GR. Peter Stöckler   Tegetthoff‐Denkmal 

 
Sind Sie bereit, unverzüglich Schritte zu setzen, damit das 
Tegetthoff‐Denkmal  bis  Juli  nächsten  Jahres  wieder  an 
seinem ursprünglichen Standort errichtet werden kann? 
 
 

StR.in Lisa Rücker 

 
13 

 
KPÖ  GR.in Mag.a Uli Taberhofer  Entscheidung  zur  Benennung  des  neu  angelegten 

Generationenparks in der Rankengasse nach Anna Cadia 
 
Wann  darf  damit  gerechnet  werden,  dass  der 
Generationenpark  in  der  Rankengasse  nach  Anna  Cadia 
benannt wird? 
 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
14 

 
FPÖ  GR.in Claudia Schönbacher  Gemeindewohnungen Jauerburggasse 

 
Welche Maßnahmen werden Sie nun setzen, um Ordnung, 
Ruhe und Sittlichkeit in dieser Siedlung herzustellen? 
 

StR.in Elke Kahr 
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15 

 
KPÖ  GR.in Ina Bergmann  Hochwasserrückhaltebecken beim Bründlbach 

 
Wann und wo ist mit der Umsetzung bzw. dem Baubeginn 
des zweiten Rückhaltebeckens zu rechnen? 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

  
 
 
 
 


